Das Trio Aperto mit seiner ungewöhnlichen Besetzung spielte an einem ungewöhnlichen Ort. - Foto: Röttjer

Ungewöhnlich 1/AZ 6.6.14

Trio Aperto spielt im Caritasstift

die Besetzung des Trios Aperto und auch nicht alltäglich der Konzertraum: Ein kleines Domweihkonzert in der Besetzung Flöte, Harfe und Alphorn begeisterte im Caritasstift Sankt Josef die Senioren dieser Einrichtung. Neben Werken von zumeist Schweizer Arrangeuren für diese seltene Besetzung waren Kompositionen großer abendländischer Musiker zu hören. Im

VERDEN • Ungewöhnlich ist wunderbaren Zusammenklang von Alphorn (Chai Min Werner) sowie Flöte (Johannes Hustedt) und Harfe (Stephanie Kopf), aber auch als Solisten verzauberten die Musiker die Gäste, die nicht mit Beifall geizten.

Das in Süddeutschland beheimatete Ensemble ist auf Norden Tournee im . Deutschlands, für Johannes Hustedt war das Verdener Konzert eine Rückkehr an seinen Geburtsort.